

## **Hari ke 3 Wisuda UNP, Bupati Padang Pariaman Serahkan Sertifikat Tanah Tarok City ke UNP**

**Fernando Yudistira - PADANG.INDONESIASATU.CO.ID**

Mar 20, 2021 - 12:29



**PADANG**-Hari ini, Sabtu (20/3/2021) merupakan hari terakhir Universitas Negeri Padang (UNP) melaksanakan wisuda yang sekaligus diselenggarakannya penyerahan sertifikat tanah tarok city dari Bupati Kabupaten Padang Pariaman kepada UNP. Hari Ketiga Wisuda Periode 122, UNP menghadirkan Bupati

Kabupaten Padang Pariaman, Suharti Bur, SE, MM.

Rektor UNP, Prof. Ganefri, Ph.D mewisuda 734 lulusan. Wisdawan/ti tersebut terdiri dari Tamatan program DIII (189), S1 dan D4 Kependidikan (344), dan S1 dan D4 Non Kependidikan sebanyak (201) lulusan.

Dalam pidatonya, Prof. Ganefri, Ph.D menyampaikan bahwa bahwa terdapat 8 kompetensi penting yang harus dikuasai oleh lulusan perguruan tinggi, antara lain wawasan global, kemampuan untuk berinovasi dan kreatif, kemampuan untuk menguasai teknologi, interpersonal skill, kemampuan untuk berkolaborasi, kemampuan kepemimpinan, kemudian dari sisi pendidikan harus memberikan akses yang inklusif bagi semua, ketika dihadapkan pada kompleksitas masalah.

Selain itu, rektor berpesan agar seluruh wisudawan/ti dapat memperkuat identitas sebagai alumni UNP dan menjaga nama baik UNP dimanapun berada. Jagalah hubungan baik dengan sesama alumni, dan terus memperluas jejaring. Berjejaring dan membina persahabatan itu sangat penting bagi karier anda. Baik berkarier sebagai profesional, pengusaha, termasuk bagi mereka yang terjun ke dunia politik.

Dalam orasi ilmiahnya, Bupati Kabupaten Padang Pariaman, Suharti Bur, SE, MM. menyampaikan bahwa pendidikan sangat berpengaruh terhadap kualitas kehidupan masyarakat dan kualitas pembangunan di daerah khususnya di Kabupaten Padang Pariaman. Bupati Padang-Pariaman berharap semoga lulusan UNP dapat berpartisipasi secara aktif dalam memajukan pendidikan khususnya di Sumatera Barat. Bupati juga menjelaskan bahwa peran pendidikan sangat penting terutama di daerah terpencil dan sulit akses. Oleh sebab itu, semoga dengan di bangunnya kampus UNP di Kabupaten Padang Pariaman dapat memberikan manfaat dan kemajuan bagi Sumatera Barat. (rel)